



Durante la ceremonia de incorporación a la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales del abogado Alberto Baltra, aparecen en la mesa de honor, de izquierda a derecha, el secretario de la Academia, Juan de Dios Vial; el ex Presidente Gabriel González Videla; el profesor Juvenal Hernández; la señora Adriana Olguin de Baltra, esposa del homenajeado, quien lee el discurso de incorporación de éste y el Dr. Aníbal Arístiz, presidente de la Academia de Medicina del Instituto de Chile.

Prof. Baltra, Miembro de Academia de Ciencias

En solenne sesión pública el abogado, economista y estadístico Alberto Baltra Cortés fue incorporado en calidad de miembro de número a la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales del Instituto de Chile.

La ceremonia, efectuada en la sede del mismo Instituto, se inició con las palabras de su presidente, el profesor Juvenal Hernández, quien manifestó la decisión de la indicada Academia de incorporar al referido hombre público. A continuación cedió la palabra a Adriana Olguin de Baltra, esposa del nuevo académico, quien lo representó en ausencia de éste que no asistió por encontrarse delicado de salud.

La señora Olguin de Baltra leyó el trabajo de incorporación preparado por su marido y que se tituló "Reflexiones sobre la obra de Adam Smith a dos siglos de la Riqueza de

las Naciones". Su texto comienza con un análisis de la vida de Smith y continúa luego con un examen comentado a los postulados del autor británico, para culminar con notables reflexiones respecto de los que calificó de "juicios equívocos" sobre el sentido de la obra de aquel precursor de la Ciencia Económica que recomendó considerar siempre a la luz de su época y contexto histórico.

La ceremonia concluyó con una nueva intervención del presidente del Instituto de Chile, Juvenal Hernández, durante la que reseñó la trayectoria académica y pública de Alberto Baltra y comentó su trabajo de incorporación.

Entre los asistentes al acto se contaban el ex Presidente de la República, Gabriel González Videla; el ex Ministro de Relaciones Exteriores, Germán Vergara Donoso; el secre-

tario general del Instituto de Chile, Dr. Alejandro Garratón; el presidente del Departamento de Cooperación Intelectual, Francisco Walker Linares; Alfredo Alcalde Berroa, alcalde de Providencia, el presidente del Instituto O'Leary, Humberto Aguirre Doñan, numerosos académicos del Instituto de Chile y público en general, entre quienes se contaban varios que han sido alumnos de Alberto Baltra.

Cabe recordar que este nuevo académico fue profesor de Economía y Política Económica en la Universidad de Chile, con cátedras en las Escuelas de Derecho y Economía; Ministro de Economía y también Subsecretario de tal carácter.

Autor de varias obras sobre su especialidad, la más conocida de todas ellas es su Tratado de Economía Política.

Prof. Baltra, miembro de Academia de Ciencias. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Prof. Baltra, miembro de Academia de Ciencias. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile